

DATE Paris, le 16 novembre 2021

COMMUNIQUE

P&Ma

LE PROJET URBAIN SAINT-VINCENT-DE-PAUL EN PODCAST ! 12 ENTRETIENS POUR DECOUVRIR SES COULISSES

Paris & Métropole Aménagement propose, en partenariat avec le CAUE de Paris, des « promenades sonores », une série de podcasts réalisés par Fanny Rahmouni pour raconter le projet Saint-Vincent-de-Paul en donnant la parole aux élus, urbanistes, architectes, opérateurs, acteurs sociaux et culturels, futurs habitants qui conçoivent, ensemble, le futur quartier.

Laissez trainer vos oreilles



Un projet innovant et collaboratif

Revalorisation ou réutilisation des matériaux du chantier, récupération de l'eau de pluie et valorisation des urines, un panel de 40 habitants qui donne son avis sur les futurs usages des parties communes... En donnant la parole aux acteur.rice.s. du projet, ces podcasts dressent un portrait vivant et pluriel à découvrir dans douze récits thématiques :

- #1 - Un autre aménagement est possible – entretien avec Adeline Chambe, Directrice de l'aménagement de P&Ma
- #2 - Le réemploi, faire des déchets une ressource – Noé Basch, fondateur de Mobius
- #3 - Énergie, vers la neutralité carbone - Ghislain Mercier, Responsable Ville Durable et nouveaux services de P&Ma
- #4 - Inventer un autre modèle de gestion de l'eau pluviale – Thierry Maytraud, fondateur d'ATM
- #5 - Transformer sans dénaturer – Yannick Beltrando, co-gérant de l'agence Anyoji Beltrando

- #6 - L'héritage des Grands Voisins – William Dufourcq, Directeur d'activités de l'association Aurore
- #7 - Le logement social participatif – Pauline Bravin et Alice Leborgne de Paris Habitat
- #8 - La Collective, un centre d'art nouvelle génération – Marine Van Schoonbeek, Directrice Général de Thanks for Nothing
- #9 - Le Bail Réel Solidaire, késako ? – Sidonie Copel de la Foncière de la Ville de Paris
- #10 - Les futurs habitants – Tiphaine Cailleateau et Fabrice Hallais
- #11 - Le super-équipement Pinard – Pascale Dalix, architecte et co-fondatrice de l'agence Chartier Dalix
- #12 - Faire la ville autrement – entretien avec Carine Petit, maire du 14^e arrondissement

Nous vous souhaitons une bonne écoute !

En savoir plus

Lien vers la page dédiée sur le site de P&Ma : <https://www.paris-metropole-amenagement.fr/fr/les-podcasts-de-saint-vincent-de-paul>

Lien vers les capsules : <https://soundcloud.com/caue75/sets/laissez-trainer-vos-oreilles>

Lien vers le blog du projet urbain de Saint-Vincent-de-Paul : <https://www.blog-saintvincentdepaul-leprojet.fr/>

CONTACT PRESSE

P&Ma

Direction de la communication

01 75 77 35 00

c.martin@paris-metropole-amenagement.fr – directrice de la communication

contact@paris-metropole-amenagement.fr

www.paris-metropole-amenagement.fr

A propos de Paris & Métropole aménagement

La Ville de Paris et la Métropole du Grand Paris sont partenaires au sein de la société Paris & Métropole Aménagement. La société publique locale (SPL) a développé son expertise autour de l'excellence environnementale et la coordination d'importants chantiers tels que l'opération Clichy-Batignolles (Paris 17^e). À travers l'opération Saint-Vincent-de-Paul (Paris 14^e), Paris & Métropole Aménagement s'engage dans le renouvellement des modèles et des pratiques, notamment au plan de la réduction de l'empreinte carbone ou de la généralisation de la maîtrise d'usage. La SPL est aujourd'hui en charge de six opérations sur le territoire parisien, les ZAC - Chapelle Charbon, Paul Meurice, Porte Pouchet, Saint-Vincent-de-Paul, Clichy-Batignolles et Gare des Mines qui accueillera notamment une ARENA pour les jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.

Elle intervient en appui de la Métropole du Grand Paris, sur le secteur Poudrerie Hochailles à Livry Gargan (93), et de la Ville de Paris sur le secteur d'aménagement Porte de la Villette.

À propos du CAUE de Paris

Le Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) de Paris a été fondé en 1981. Il s'agit d'une association départementale, créée par la loi sur l'architecture de 1977 pour promouvoir la qualité architecturale, urbaine et environnementale. Il mène des missions d'intérêt public en informant, conseillant et sensibilisant le public à ces thématiques.

À propos de l'opération Saint-Vincent-de-Paul

La Ville de Paris a engagé la reconversion de l'ancien hôpital Saint-Vincent-de-Paul libéré de ses activités hospitalières depuis 2012. Le projet déploie 59 000 m² SDP à majorité résidentiels – environ 600 logements – dans les 3,4 hectares de l'enclos historique, dont 60 % du bâti sont conservés. L'objectif est de produire un quartier sobre et inclusif par un aménagement raisonné, respectueux de l'histoire du site et enrichi par l'occupation transitoire des Grands Voisins. À travers les ambitions environnementales d'un quartier « zéro carbone, zéro déchet, zéro rejet », le projet Saint-Vincent-de-Paul vise l'excellence environnementale et valorise les innovations d'usage.

Lien vers la page opération du site internet de P&Ma : <https://www.paris-metropole-amenagement.fr/fr/saint-vincent-de-paul-paris-14e>